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Interrogazione di estrema urgenza con richiesta di risposta scritta entro 5 

giorni. 

 

Istituire il servizio di Guardia Medica Veterinaria per cani e gatti di 

proprietà. 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Gioenzo Renzi, 

rilevato 

che nel nostro Comune Capoluogo e negli altri 26 Comuni della Provincia, 

la mancanza del servizio di Guardia Medica Veterinaria rivolto ai 

proprietari o detentori di animali domestici (principalmente cani e gatti); 

ricordato 

che l’ultimo servizio di Guardia Medica Veterinaria fu quello relativo alla 

Convenzione tra il Comune di Rimini e la Cra Zoo(Consorzio Romagnolo di 

Assistenza Zooiatrica di Forlì) rinnovato annualmente fino al 31.12.2005, 

poi sospeso per mancanza di fondi; 

che in seguito, tutti i servizi istituiti, alternativi alla Guardia Medica 

Veterinaria per animali di proprietà: 

* quello del 2005 tra il Comitato Provinciale e l’Assessore Tutela faunistica 

Provincia di Rimini in collaborazione con le associazioni animaliste e gestito 

dall’Area Dipartimentale Sanità Pubblica Veterinaria dell’ASL di Rimini,  

sospeso per mancanza di veterinari disponibili ad essere contattati dal 



Servizio di informazione dell’ASL per la gestione di criticità riferite agli 

animali d’affezione;   

* quello dal 2015, servizio di reperibilità a pagamento per animali di 

proprietà, istituito dall’Ordine dei Medici Veterinari e sospeso, per 

mancanza di strutture aderenti alla convenzione, nel 2021; 

si sono rilevati non idonei a garantire un servizio efficiente e duraturo per 

la tutela di tutti gli animali d’affezione presenti nel nostro territorio;  

considerato 

che sono sempre più numerose le famiglie che adottano o desiderano  

adottare un cane o un gatto, che negli ultimi anni il cane ha assunto un 

ruolo fondamentale nella nostra società venendo impiegato anche nelle 

terapie e attività assistite con gli animali a  fini curativi e  riabilitative; 

ritenuto 

opportuno che nel territorio comunale sia presente un servizio di 

supporto per la gestione delle urgenze mediche veterinarie rivolto ai 

proprietari e detentori di animali domestici; 

appurato 

il grande disagio e smarrimento di chi in orari notturni o festivi abbia 

necessità di un medico veterinario per assistere il proprio animale in 

situazione di sofferenza; 

che nel periodo estivo si arriva a più di 7.500.000 di presenze turistiche nel 

nostro Comune, di cui molti con animali al seguito; 

che negli ultimi anni c’è stata una importante apertura delle nostre 

strutture alberghiere, di case vacanze e anche di zone del nostro arenile 

che accettano cani; 

che è importante garantire servizi di supporto per la gestione delle 

urgenze veterinarie evitando di dare una immagine scadente della nostra 

accoglienza turistica, seppure riferita agli animali di affezione;  

chiede 



1) Per quali ragioni è mancante nel nostro Comune il servizio di 

Guardia Medica Veterinaria, vista la situazione di disagio dei 

proprietari o detentori di animali domestici o di chiunque transita nel 

nostro territorio con animali al seguito; 

2) Se la mancanza del servizio di Guardia Medica Veterinaria, oltre al 

disagio per i proprietari degli animali, non configura una forma di 

maltrattamento per gli animali d’affezione (cani-gatti);  

3) Se non sia necessario e urgente istituire nel nostro Comune la 

Guardia Medica Veterinaria per cani e gatti di proprietà negli orari 

notturni, pre-festivi e festivi;      

4) Se a fronte del previsto costo complessivo (circa 30.000 euro annui) 

del servizio di Guardia Medica Veterinaria per animali d’affezione e 

di proprietà, non possano essere coinvolti gli altri Comuni della 

Provincia con una Convenzione per suddividere la spesa 

complessiva.   

                                                                     Gioenzo Renzi  

 


